



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

体験的・探求的学習

本校では、総合的な学習を中心に、体験的・探求的な学習を進めています。

3年生は、天津地区でぶどうの栽培をされている澤山さんのぶどう畑の見学に行きました。袋かけをする前のぶどうの実際の様子を見せていただき、その後、ぶどう作りの仕事について教えていただきました。澤山さんには、子供たちからの多くの質問に分かりやすくお答えいただきました。ありがとうございました。



4年生は、みんながすごしやすい町にするために自分たちのできることを探求する学習を進めています。そのために、まずは様々な立場の人の暮らしについて知る学習を行っています。先日は、社会福祉協議会の方をゲストティーチャーに招き、「高齢者疑似体験」と「車いす体験」を行いました。6月24日(木)には、認知症サポートキャラバンの方をゲストティーチャーに招き、「認知症について」の学習を行いました。認知症の人への対応の仕方についてロールプレイを通して考えることができました。学習後の子供たちの感想から、またひとつ「人を大切にする心」を育ててくれたと感じました。社会福祉協議会の皆さん、認知症サポートキャラバンの皆さん、子供たちへ大変よい学習の機会をつくっていただきありがとうございました。



高齢者疑似体験



車いす体験



認知症サポートキャラバン



読書のすすめ

本校では、毎日「朝読書」を行うなど読書活動を推進しています。保護者の皆さんにも、メディアコントロール週間の取組に合わせて家庭でも読書の時間をつくっていただくことをお願いしています。

6月22日（火）と24日（木）の朝読書の時間には、1年生から6年生のそれぞれの学年に担任以外の先生による読み聞かせを行いました。いつもの担任の先生とは違う先生からの読み聞かせに、子供たちは興味をもって聞くことができました。



食育指導

今年度も、栄養教諭の佐倉先生による食育指導を行っています。2年生では、「野菜について知り、自分の食事を見直そう」という学習を行いました。事前の「野菜を食べると体にどんなよいことがあるか」の調べ学習では、2年生の保護者の皆さんにもご協力をいただきました。

子供たちは、今回の学習を通してバランスよく食事することの大切さを学ぶことができました。



歯の健康

6月の保健目標は「歯を大切にしよう」です。保護者の皆さんにも、「歯みがきカード」の取組でご協力いただきました。歯の健康が体全体の健康にもつながっています。1年生と2年生では、「おとなの歯の大切さ」と「正しい歯みがきの仕方」について保健室の森先生から学びました。



昼休みの一場面

昼休みになると、6年生の数名が1年生と鬼ごっこをして遊ぶ姿が見られます。6年生と一緒に遊べて1年生は、とてもうれしそうです。天津小で大切にしたい6年生の姿です。

